

Mi diario

5 de mayo

Querido diario :

No puedo creerlo. Estoy muy rabiosa . ¿Qué ellos piensan? Mis padres se vuelven locos. Ellos me enviaron con mi abuelo. Lo sona normalmente pero yo nunca lo vi. Es una locura. Ellos van a viajar a una isla tropical y yo voy a tener que irme con un hombre desconocido quién no me visito incluso en mi cumpleaños. Además, él vive en un pueblo lejos. Estoy segura que no hay wifi. ¡Que horror! ¡De ninguna manera!

8 de mayo

Querido diario:

Son las seis, los padres me llevaron a la estación. El tren esperó. La semana horrible llegó. El viaje era un poco largo pero bastante bueno. Como siempre yo tuve mi cuaderno de dibujo y los lápices de colores. Dibujo me apaciguó durante un ratito. Llegué. Bajé del tren. En la estación no había ningún hombre viejo. ¡Ay, no! Es una pesadilla. Sola en el pueblo. Pronto va a oscurecer. De repente, alguien vino a mi. Era un chico. Él cogió mi maleta. En un momento me di cuenta que mi abuelo no vendría personalmente pero hizo a su criado. ¿Quién es mi abuelo? Después entramos al coche y fuimos a casa de abuelo.

Nos paramos delante de la puerta enorme. Detrás de una entrada había una mansión muy grande y preciosa. Cerca de la casa había un jardín imponente y hermoso. Era parecido como en cuento de hadas. Quizás pesadilla va a irse para el sueño. En el porche mi abuelo estaba esperando. Me saludó y me invitó. Él era un poco frío. Comemos. El abuelo no hablaba mucho. Me guió a mi dormitorio donde mis cosas ya esperaron. Me duché, cogí el libro y fui a cuarto de estar. No había alguien allí. ¡Perfecto! El abuelo desconocido quien además me evita . Por hoy yo harté. Regresé a mi dormitorio y dormí.

9 de mayo

Querido diario:

El día era horrible. El criado de mi abuelo durante el desayuno me dijo que yo no puedo visitar otras habitaciones de la casa ... Yo llegué a casa de mi abuelo pero él no quiere conocerme. ¿Qué es incorrecto con él? ¿Además, me pregunté dónde él desaparece? La pregunta me torturó todo el día. A pesar yo paseé en el jardín y me quedé en casa. Aburrimiento.

10 de mayo

Querido diario:

Día siguiente de aburrimiento. Estuve harto de lo. Precisamente volví de baño y vi la puerta cerrada. La decisión rápida y la abrí. La perspectiva fue increíble. ¡Taller de arte! El abuelo me asombra. Repito-¿Qué es él? El lugar era muy perfecto para mí. Yo vi la puesta del sol muy preciosa. Me senté rápidamente y comencé a pintar. Cuando pinto, no me importa nada. De repente oí una voz "Tú tienes talento". Me asusté. En este momento entró mi abuelo. Me levanté y comencé disculparme. El abuelo era tranquilo y muy impresionado. Él se sentó y comenzamos a hablar. Hace unos años mi abuelo se peleó con mi madre. No hablaban. Mi madre no quería tener contacto con él y tampoco yo no podía. Nosotros hablabamos mucho de todo... de nuestra familia, de su vida, de arte y pinturas favoritas. Reveló su secreto sobre su viaje misterioso. También él es coleccionista de obras y fue a la subasta de arte. Yo conté sobre mí. Nosotros hablabamos hasta la

noche.

11 de mayo

Querido diario:

Hoy era el día perfecto. Por fin era feliz. Nos levantamos temprano. Preparamos el desayuno juntos. El abuelo también es buen cocinero. Llego el abuelo hizo la sorpresa y me invitó a la subasta de arte muy importante por él porque allí era su pintura favorita y quiso comprarla. Esta vez hemos ido juntos. Durante el camino nosotros charlabamos. Cuando llegamos a la subasta el abuelo era muy nervioso. Mucha gente quiso comprar esta pintura. Finalmente mi abuelo la logró-'El café de noche' de Vincent van Gogh. Él era muy feliz. Esta pintura era muy importante para él porque cuando era joven -él y mi abuela se besaron junto a la pintura. Es muy romántico. Cuando regresamos a mansión, el abuelo colgó el cuadro en el salón.

12 de mayo

Querido diario:

Hoy he vuelto a mi casa. La visita en mansión y reunión de mi abuelo era increíble para mí. Tengo muchas ganas de regresar a él en verano. Estoy feliz de que yo y mi abuelo somos los amigos. Quizás yo voy a convencer a mi madre a llegada a casa de mi abuelo y él va a poder hablar con ella. Yo he visto que él echa de menos a mi mama.

6 de julio

Querido diario:

Finalmente son las vacaciones. Ahora yo hago mi maleta, porque mañana voy a ir a casa de mi abuelo. Estoy impaciente por ver lo, dibujos, pintar y el verano lleno de las aventuras.

7 de julio

Querido diario:

Son las diez. Subí a tren. Después de ocho horas yo estoy con mi abuelo y comemos la cena en su casa. Estoy muy feliz que yo estoy allí de nuevo.

8 de julio

Querido diario:

Hoy ha sido el tiempo bueno. Yo decidí navegar. Quiso dibujar con la perspectiva en el lago. Cojé el bote y navegé. Paré en el centro del lago. De aquí yo vi la vista preciosa de mansión de mi abuelo. Comencé a dibujar. Desde cuando yo he recordado yo amo el arte. Cuando terminé mi dibujo, quise volver. Me di cuenta que yo no tuve el remo. Me aterró un poco. Como siempre yo hociqué. No supe que alguien me observó. De repente oí una voz "Me aburrí burlarse de burguésa típico y no pudo ver tu torpeza". Era un chico risueño y tuvo el remo. ¡Qué el hombre descarado! Desgraciadamente sólo el pudo ayudarme. Subió de mi bote. Me asusté. Rápidamente amarró su bote y comenzó remar. Durante el camino me miré a un chico. Era alto y tenía el pelo corto. Llevaba vaqueros, la blusa blanca y camisa de cuadros. Tenía sonrisa muy hermosa. Era guapo. Nadamos hasta el borde. Olvidamos presentarse. Él se llamó Steve. Me invitó para mercado de la ciudad que va a estar dentro de dos días. Estuve un poco desagradable pero me ayudó. Quizás no es tan malo. Aprobé. Él dijo que va a esperar a la seis. Di las gracias y volví a casa.

10 de julio

Querido diario:

Estas dos días eran muy horribles porque tuve muchas ganas de cita con Steve. Él me intrigó. A las cinco yo me vestí el vestido precioso y la chaqueta vaquera y mis zapatillas deportivas. Me peiné,cojé mi bolsa y salí. Él estaba esperando al lado del coche viejo. Llevaba la chaqueta de cuero y sonrió ampliamente. Fuimos en coche al mercado. Nos divertíamos, hablabamos y nos reíamos. Él tocó la mascota para mi en el juego. Después fuimos a la noria. Sentabamos juntos en el vagón. Contabamos sobre nosotros y admirabamos el cielo estelar. Volviendo, comimos los gofres. Regresé a casa a las diez. Él dio las gracias por la cita admirable y subitamente me besó. Era muy feliz y sorprendido.Entré a casa,me duché pero no podía dormir... ¡Él es muy maravilloso!

11 de julio

Querido diario:

Todo el día pasaba con mi abuelo. Primero fuimos a la suberta de arte y después pintamos juntos en su taller. Todo el tiempo estoy pensando sobre Steve.

15 de julio

Querido diario:

Por fin encontré con Steve. Montabamos en bici, hicíamos una merienda y cuando estabamos viendo las películas, nos estrechamos. Nos divertimos fantastico.

16 de julio

Querido diario:

Este día ha llegado mi madre a casa de mi abuelo. Por fin me convencé a ella para llegar aquí. Ellos hablaban y yo no quiso importunar a ellos. Decidí navegar en un bote a casa de Steve porque él vive de otro parte del lago.Cuando estuve al lado de la puerta, vi una chica con él.¡No podía creerlo! Me sentí fatal y volví a casa. Yo lloraba toda la noche.

20 de julio

Querido diario:

Quería olvidar y empecé a pintar. Era muy triste. ¿Como tan buena persona resultó un chico tan horrible? Mi abuelo para divertirme un poco,me aconsejó la llegada a la ciudad. Me vestí unos vaqueros y una chaqueta de pane. Monté en bici. Hice la compra y encontré una amiga. Cuando volviendo a casa,empezó a llover. Un coche paró cerca de mi. Era Steve. Yo estaba muy enfadado pero en aquél momento estaba muy empadada hasta los huesos y subí a su coche. Él me dio su chaqueta. No hablabamos durante el camino. De repente él preguntó - "¿Porque no contestaste mis telefonos? Yo le decía lo que había visto en su casa... Steve se empezó a reir. Resultó que era su prima. Se me quitó un peso de encima. Fuimos a su casa. Él me dio la ropa seca y la manta. Cuando él estaba cocinando, yo puse la mesa. ¡Él era un cocinero perfecto! Después de la cena fuimos a la terraza. Yo vi la manta y muchas velas. Era bellissimo. ¿De dónde el sabía que yo había llegado al ciudad? ¡El abuelo! ... Después hablabamos, me reveló su amor y me besó. ¡Era el mejor día en mi vida!